



アカンサス

【校訓：責任 友愛 努力】

平成30年(2018年)
9月号
発行
能美市立辰口中学校
波佐尾 雅美

夏休みを元気に終えて 充実の2学期 スタート

めざす学校・生徒像

た 楽しい学校
つ つながり合い高め合う生徒
の 伸びゆく能美市を支える生徒
く くじけずやり抜く生徒
ち 力いっぱい生きる生徒

今年の夏休みはこれまでにない暑い日が続き、部活動や登校日等、活動中の熱中症の発症をたいへん心配しました。何人か不調を訴えた生徒も見られましたが、大事に至らずよかったです。また、水の事故や1学期に心配した交通事故もなく新学期を迎えられ、うれしく思っています。さらに、転入で生徒数も496名となり、辰中の2学期が元気よくスタートしました。

◆◆始業式の話より◆◆

今日から2学期が始まります。2学期は、学校生活の「実りの時期」「充実期」です。1年の中で1番長く、行事も多々あり、秋から冬にかけては学習に最も取り組みやすい季節です。

皆さんに、2学期に頑張してほしいことは、運動会や文化祭といった学校行事、総合的な学習の時間の課題研究、そして、自分の進路の実現です。1年生は初めてのことが多いですが、見たり聞いたりしてイメージは持っていると思います。また、進路は3年生、と思いがちですが、将来について考えること、力を付けていくことは、1年生も2年生も、もうすでに始まっています。ここでいう「進路の実現」は、1年生は中学1年生としての力を、心と頭に付ける。2年生は2年生としての心の成長と1、2年の付けるべき学力をしっかりと身に付ける。そして、3年生は、義務教育を終えるのですから、社会に通用する心、心遣い、精神力と次のステージに立つための力をしっかりと身に付けてほしいのです。

では、行事、課題研究、進路の実現。この3つをがんばるために大事なことは何か？わかっていると思います。登校日にも話しましたが、まず、自分から。自分で考え、よりよく判断し、実行する「主体性」をもって何事にも取り組むこと。その合言葉は、「た・つ・の・く・ち」です。

たのしい学校のスタートは自分からのあいさつです。そして、みんな居心地よく学習もしっかり頑張る学校、学級を常にイメージしてください。つながり合い高め合う生徒—チームワークを大事に。行事にも日々の勉強にも大事です。のびゆく能美市を支える生徒—地域のことを学び、地域の人に頑張りを見てもらう。他に貢献する気持ち。人の役に立てて、喜んでもらえてうれしいという思いをたくさん味わう。くじけずやり抜く生徒—あきらめずチャレンジする。やり遂げた達成感、喜び、楽しさ、これもたくさん味わいましょう。ちからいっぱい生きる生徒—もともとととという、求める気持ち。向上心を持って力いっぱい頑張る。2学期も「た・つ・の・く・ち」を大事にしていきましょう。

2学期は、頑張れる場面がたくさんあります。1年生は、「初めて」をしっかり頑張る、立派な辰中生になってください。2年生は、3年生の頑張りをしっかり見て、来年の自分たちをイメージしてください。3年生は、「た・つ・の・く・ち」のあるべき姿、力いっぱいの姿をしっかり後輩に残す。有意義な2学期となるよう、最大限の努力をしてください。期待しています。

◇運動会について◇

●生徒の安全確保の面から、雨天のみならず猛暑日、熱中症危険日等も順延とします。案内のプリントをご確認ください。また、当日の状況により、プログラムの変更もあります。ご了承ください。

●運動会当日のお弁当は、教室に置いておきます。学校でも注意しますが、朝持たせる場合は、保冷材等を使用することをお勧めします。



台風21号の風で、支柱も空しく10本以上が折れてしまいました。

日々の写真は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。
http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~tatsukuj/NC2/htdocs/index.php?page_id=0

辰口中学校

検索